



**DU CÔTÉ DE
LA VRAIE VIE**

ON S'EST UN PEU EMBALLÉ.



Et on s'est beaucoup trompé. En voulant faire plaisir aux enfants, nous avons surtout énervé les parents. Et ils ont eu raison de réagir. En effet, vous avez été nombreux à nous faire remarquer que nos jouets 'Delhaize Shop' étaient inutilement présentés dans des emballages en plastique, accompagnés d'une barquette en plastique.

À l'heure où les marches pour le climat se succèdent, nous reconnaissons qu'il s'agit d'une erreur de jugement que nous aurions dû anticiper. Nous nous en excusons. Et afin de la réparer au plus vite, nous avons besoin de votre aide : dès aujourd'hui, nous vous invitons à recycler les emballages en les jetant dans des caisses spécialement prévues à cet effet, qui seront placées dans les magasins dans les prochains jours. Ces emballages seront ensuite collectés et intégralement recyclés.

De plus, nous nous engageons à soutenir logistiquement et financièrement une organisation environnementale, qui aura pour mission de compenser l'empreinte écologique causée par notre action, au travers d'un impact positif sur l'environnement.

Ces gestes, nous l'espérons, témoigneront de nos efforts incessants pour diminuer notre impact environnemental et minimaliser l'utilisation du plastique. Ils rejoindront les nombreuses autres initiatives que nous prenons au quotidien et que nous continuerons à prendre afin de vous proposer un supermarché toujours plus vert et plus durable.

Cela ne se fera sans doute pas du jour au lendemain. Mais nous savons que nous pouvons compter sur votre vigilance pour y arriver. Vos nombreuses réactions de ces derniers jours nous rappellent effectivement que, face au défi écologique, il faut redoubler d'efforts.